
Gesamtschule Battenberg 

Vorstand-Schulelternbeirat 

 

 

Termine für Vorstandssitzungen. 18.03.2024 Dresdener Straße 5 in Battenberg, 

16.09.2024, 18.11.2024 Alle Termine finden um 19:30 Uhr statt. 

 

1) Begrüßung und Berichte aus der Schule, sowie Themen für das nächste Treffen 

mit der Schulleitung und SV.  

 

Fragen / Berichte der Schulleitung: 

 

- Die Aula ist derzeit durch den Brandschutz des Landkreises für alle 

Veranstaltungen gesperrt. Man hat „festgestellt“, dass ein Rauchabzug für die 

Aula fehlt. 

Ergebnis: Herr Gaß ist in Gesprächen mit dem Landkreis 

 

- Herr Gaß hat beim Roten Kreuz die Erste-Hilfe-Kurse angefragt. Im nächsten 

Planungsschritt sollen Termine und Finanzierung besprochen werden. 

Ergebnis: Frau Seibert hat 4 Kurse organisiert. Jeder Kurs hat 15-16 Teilnehmer. 

Der erste hat am 24.02.2024 stattgefunden. Die Kosten pro Teilnehmer liegen bei 

ca. 40-45€. 

 

- Planung zur Anpassung von Unterrichtsstunden und Busfahrtzeiten.  

Die Gesamtschule Battenberg ist eine teilgebundene Ganztagsschule im Profil 3. 

Dies bedeutet, „echte Unterrichtstunden“ in der siebten und achten Stunde zu 

planen und zu halten. Bisher lagen hier die Mittagsangebote. Dadurch 

verschieben sich unter anderem die Zeiten von Pausen und Mittagsangeboten. 

Die Schulleitung hat bereits Vorschläge zur Anpassung der Busfahrpläne 

erarbeitet. In einem gemeinsamen Gespräch mit der EWF, dem NVV, dem ALV 

und der Elternvertretung wurden Lösungsvorschläge besprochen. 

Ergebnis: Eine Rückmeldung von den Verkehrsbetrieben dazu wird vor den 

Osterferien erwartet. Im Anschluss werden die Lehrer (Gesamtkonferenz) und 

Eltern (SEB-Sitzung) informiert. 

 

Schülervertretung SV: 

 

- Die SV-Vorsitzende hat erneut Kontakt zur Schulelternbeirat aufgenommen. Es 

kam die Rückfrage nach Variation der Lieferung (z.B. Clementinen) 

Ergebnis: Nach Rücksprache mit Herrn Welker eignen sich verzehrfertige 

Obstsorten wie Clementinen und Nektarinen. Hier soll es in Absprache mit der SV 

einen Testmonat geben, ob die Obstsorten angenommen werden. Die Menge 

wird dem Angebotspreis angepasst. Edeka passt die Berechnung von 

Lieferungen nicht an jeweilige Aktionspreise an, hat aber „wohlwollend“ kalkuliert 

und liefert auch ohne Berechnung. (Korrektur zum Protokoll vom 15.01.2024) 

  

- Die SV befasst sich intern mit der Frage, ob und wie man extern angebotenes 

(privates) Obst verwerten kann. Das kann zum Beispiel die Herstellung von 

Trockenobst als Projekt sein. 



Ergebnis: In Absprache mit der SV, der Schulleitung und der Elternvertretung 

herrscht Konsens, dass man eine bedarfsgesteuerte Anlieferung bevorzugt, da 

man nur so die Anlieferung gezielt steuern kann. 

 

- Die Toilettensituation an der Schule in Bezug auf Vandalismus ist „kritisch“ und es 

gibt den Vorschlag, dass seitens der SV eine Durchsage gemacht werden soll mit 

dem Inhalt, betreffende Personen, die diese Sachbeschädigung verüben bei der 

SV direkt oder den jeweiligen Klassensprechern und Klassensprecherinnen zu 

melden. Damit soll die Hürde runtergesetzt werden, die Verursacher zu melden 

und das Problem ursächlich anzugehen. 

Ergebnis: Über die Schulleitung ist ein neuer Lösungsansatz geplant (Wird noch 

berichtet) 

 

 

2) E-Mails / Nachrichten von der Elternschaft: 

 

- aktuell keine 

 

 

3) Finanzen & Rechnungen  

 

- Gemäß Vorstandsbeschluss wurde das Sparbuch auf das Girokonto 

überschrieben. Der aktuelle Saldo beträgt 8.292,00€  

 

- Elternspende: Rückfrage an die Schule zu den beiden fehlenden Klassen, die 

nicht abgegeben haben.  

Ergebnis: Die fehlenden Elternspenden sind „aufgetaucht“  

 

- Die Einnahmen aus dem Elternsprechtag und dem Tag der offenen Tür betrugen 

1.203,95€! 

 

- Derzeit kostet eine reguläre Lieferung Schulobst 90€ die Woche. 

 

 

4) Planung 2024 Vorstandsitzungen 

 

- Nachbesprechung Tag der offenen Tür und Elternsprechtag 

- Vorbereitung der SEB-Sitzung am 13.05.2024 

Bericht des Vorstandes 

Bericht der Schulleitung 

1) Planung von Unterrichtsstunden und Busfahrtzeiten 

2) APP „digitales Klassenzimmer“ / JAMF, JAMF-Safe 

3) Cybermobbing (Aufsichtspflicht bei digitalen Medien) 

- 16.09.2024: Vorbereitung auf die Erste SEB-Sitzung im neuen Schuljahr  

- 18.11.2024: Vorbereitung der Elternspende 

 

 

5) Verschiedenes 

 

- Frau Naumann schreibt an der Schulchronik. Sie erhält Zugriff auf „alte 

Aktenordner“ des SEB um z.B. Zeitungsartikel, Fotos zu sichern bevor die alten 

Unterlagen vernichtet werden. Hier wird erneut nachfragt.  



Antwort: Die Presse- und Chronikbeauftragte ist zeitlich nicht zur Sichtung des 

Materials imstande. (inhaltliche Wiedergabe aus der E-Mail)  

Ergebnis: Die Akten werden vernichtet 

 

 

Beste Grüße 

 

 

Matthias Vetter 

Vorsitzender Schulelternbeirat 

 


